

18 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | sábado, 18 de febrero de 2006, 06:02

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



Granada también pedirá construir en la Vega por el interés económico

L. Q.

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. El interés socioeconómico de la ampliación de la Feria de Muestras que Armilla esgrime para pedir la construcción en la Vega será también el argumento que usará el Ayuntamiento de Granada para llevar a cabo sus proyectos en terrenos agrícolas protegidos.



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)

El gobierno de la capital (PP) espera de la Junta de Andalucía (administración que tiene las competencias de ordenación urbanística) que ejerza el mismo trato con los dos ayuntamientos aunque cada uno tenga un color político. La presentación el jueves, por parte de Armilla, del proyecto de la nueva instalación ferial en terrenos que actualmente están protegidos ha suscitado la inmediata reacción del PP y sus gobernantes en la ciudad.



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#) 
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)
[Canal motor](#)

Los múltiples intentos que durante este mandato el Ayuntamiento de Granada ha hecho de desarrollar proyectos en la Vega han sido segados de raíz por la Junta con respuestas o declaraciones previas de sus responsables en las que advertían que no se consentiría la construcción en terrenos protegidos de la Vega y que el actual Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG) no se iba a cambiar para admitir estas iniciativas.

Sin embargo, los responsables políticos de Armilla (del PSOE) aseguraron ayer que su proyecto cumplirá la legalidad vigente en el momento de desarrollarlo, declaraciones que indican un futuro cambio en la norma urbanística, es decir, en el POTAUG.

A estas palabras del alcalde de Armilla, José Antonio Morales Cara, respondió ayer el concejal de Urbanismo de Granada, Luis Gerardo García-Royo. El edil manifestó que "si el problema de Armilla se solventa, este Ayuntamiento también lo exigirá".

Su petición consistirá en el permiso para urbanizar en los terrenos situados en el lado de la Ronda Sur que lindan con Ogíjares. El gobierno local de Granada ofrecerá este suelo para la ampliación del Parque Tecnológico del [Campus de la Salud](#) y la Universidad. Estos proyectos tienen, según García-Royo, el suficiente interés social para justificar la invasión de suelo de la Vega.

En cuanto a su iniciativa de construir un parque periurbano en el que se celebraría la feria del Corpus junto a la rotonda de Neptuno, el edil de Urbanismo de Granada aseguró que ya no es una prioridad. "El tema del ferial lo tenemos totalmente resuelto en Almanjáyar", manifestó el primer teniente de alcalde.

García-Royo declaró que su postura es "aplaudir" el proyecto de Armilla, que es un "foco de atracción económica", aunque se preguntó cuál habría sido la reacción general si el Ayuntamiento de Granada hubiera hecho una presentación igual sin solventar antes las trabas urbanísticas.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
 Powered by CROSS MEDIA